

Chers toutes et tous, Cher.e.s collègues,

Je sollicite vos voix pour l'élection 2019 de la commission médicale d'établissement local (CMEL) du groupe hospitalier APHP.Nord - Université de Paris au sein du nouveau collège des représentants de site pour Louis Mourier.

Après un début d'exercice au sein du groupe hospitalier Paris-Seine-Saint-Denis, j'ai rejoint le service des urgences adultes de Louis Mourier depuis Septembre 2014 comme chef de service, au sein duquel j'exerce mon activité clinique. Praticien hospitalier pendant de nombreuses années, d'abord à Jean Verdier, puis à Louis Mourier, j'ai été nommé MCU-PH à l'université Paris 7 en Septembre 2016.

Mon engagement, pour notre hôpital, a commencé dès mon arrivée. Mon objectif était la restructuration du service dans l'optique, entre autres, d'augmenter l'activité des urgences et donc indirectement celle de l'hôpital. Cet objectif a été atteint et l'augmentation d'activité n'a pu être absorbée que grâce aux nombreux liens que nous avons développés ensemble pour une prise en charge de qualité de nos patients. Puis, j'ai activement milité pour une augmentation des transferts au sein de notre groupe hospitalier HUPNVS et de l'APHP, ces derniers, qui ont significativement augmenté, ont ainsi permis de placer Louis Mourier au cœur de notre groupe. Depuis 2014, je suis membre de différentes commissions (effectifs, équipements, permanence des soins et vie hospitalière), représentant avec d'autres collègues le pôle adultes-proximité. Cet engagement s'est naturellement poursuivi au niveau de l'hôpital, avec un soutien des candidats hospitaliers et hospitalo-universitaires du site, des projets immobiliers du site et des lignes de garde du site.

L'ensemble de mes activités m'a donné l'envie de m'investir de manière encore plus importante dans la vie de notre hôpital. C'est dans cette optique que je vous présente aujourd'hui ma candidature à intégrer la CMEL au sein du collège des représentants de site. Je souhaite pouvoir y apporter mon énergie et mes convictions, tout en défendant Louis Mourier, centre hospitalo-universitaire de référence de la boucle Nord des Hauts-de-Seine.

J'espère vivement pouvoir compter sur vos suffrages. Je vous remercie.

Bien amicalement,  
Nicolas